

ASPIRASI WARGA

Anggota Polsek Pesanggarahan Jakarta Selatan Meninggal Dunia dalam tugas Operasi Ketupat Jaya 2023

Suhendi - BANTEN.ASPIRASIWARGA.COM

May 2, 2023 - 14:07



Kepala Bidang Humas Polda Metro Jaya, Kombes Pol Trunoyudo Wisnu Andiko

JAKARTA — Aipda Fadly, anggota Polsek Pesanggarahan Polres Metro Jakarta Selatan, 41 tahun, meninggal dunia dalam tugas pengamanan di Pospam Ketupat Jaya 2023 di Jl. M. Saidi Raya Gedung PT. ASIANA OFFICE ONE RT.

004/06 Kel. Petukangan Selatan Kec. Pesanggrahan Jakarta Selatan, Senin (1/5/2023) malam sekira pukul 21.00 WIB.

Kepala Bidang Humas Polda Metro Jaya, Kombes Pol Trunoyudo Wisnu Andiko, membenarkan adanya peristiwa tersebut.

“Benar ada personel Polsek Pesanggrahan meninggal dunia saat bertugas pengamanan di Pospam Lebaran Kelurahan Petukangan Selatan, Jakarta Selatan,” ujar Trunoyudo saat dikonfirmasi, Selasa (02/5/2023).

Aipda Fadly ditemukan tak sadarkan diri setelah diketahui sebelumnya mengeluh sakit. Korban kemudian dibawa ke RS Kramat Jati Jakarta Timur untuk mendapat pertolongan, namun nyawanya tidak tertolong, dan korban dinyatakan meninggal dunia di RS. Polri Kramat Jati, sekira pukul 21.51 WIB.

Sebelumnya, anggota Banit Reskrim Polsek Pesanggrahan itu mengeluh kepada rekannya jika dirinya sedang tidak enak badan (sakit).

“Saya bergabung dengan korban dari pukul 11.30 Wib hari ini hingga pukul 13.30 Wib, pada saat bergabung dengan korban, korban mengeluh bahwa sedang tidak enak badan”, kata Suherman, rekan korban.

Saksi lainnya, Jafar Maknum, penjaga gedung PT. ASIANA OFFICE ONE mengatakan sekitar pukul 16.30 Wib korban meminta tolong untuk dipijit badannya karena merasa tidak enak badan, sebelum dipijit korban muntah muntah dikamar mandi Gedung.

“Pada saat dipijit badan korban mengeluarkan banyak keringat dingin,” kata Jafar..

Jafar Maknum mengatakan Korban sempat memintanya diurut selama 30 menit, setelah itu korban meminta tolong untuk kipas angin dihadapkan ke korban karena korban ingin tidur. Selang waktu tidak lama korban meminta saksi untuk memijit badannya lagi karena masih tidak enak. Setelah dipijit untuk yang kedua kalinya, korban langsung istirahat.

Setelah istirahat, Selanjutnya korban ke pospam untuk melaksanakan tugas jaga.

Namun setelah Pawas tiba di POSPAM dan ingin mengambil Apel Malam dan Apel Piket Jaga POSPAM pukul 20.45 Wib, Pawas AKP SUGIYONO (Kanit Intelkam) meminta tolong kepada Saksi Jafar Maknum untuk membangunkan korban namun korban didapati sudah tidak sadarkan diri, oleh Pawas selanjutnya korban langsung dibawa ke RS Kramat Jati, Jakarta Timur.

Sesampainya di RS. Polri Kramat Jati, langsung diambil tindakan oleh Dokter jaga Dr NADIRA, setelah dilakukan tindakan dan pengecekan korban dinyatakan meninggal dunia sekira pukul 21.51 wib dan diduga korban meninggal dunia karena serangan Jantung. (Red)